

Rinden homenaje en Chile a periodistas asesinados por la dictadura

Description

Con un acto en el Palacio de La Moneda, sede de la presidencia, fueron recordados hoy los profesionales de la prensa y estudiantes de periodismo chilenos asesinados durante la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

Según cifras del Museo de la Memoria, un total de 37 comunicadores engrosan la lista de los ejecutados o desaparecidos en el período más oscuro de la historia del país.

Para honrar a estos profesionales fue develada una placa en la sala de prensa de La Moneda, conocida como La Copucha, durante una ceremonia encabezada por el presidente, Gabriel Boric, y la vocera del Gobierno, Camila Vallejo.

De acuerdo con Vallejo, el homenaje "ilustra el país que somos y hemos construido, con los dolores y las alegrías que nos forjan".

"Ilustra también –dijo- la esperanza por un futuro que incluye nuestros sueños y anhelos de avanzar hacia un país cada vez más justo y democrático, donde los derechos de libertad de prensa y expresión jamás puedan cercenarse".

Según el Informe de la Comisión Nacional sobre Prisión Política y Tortura, además de los 37 asesinados hay unos 300 profesionales o personas directamente vinculadas a esta actividad que sufrieron prisión política, entre ellos cuatro extranjeros.

El acto, efectuado en ocasión de los 50 años del golpe de Estado, coincidió con el Día del Periodista, instituido en 1956 cuando se promulgó la Ley 12.045 sobre la creación del Colegio de Periodistas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created Julio 2023